

# *L'accent est mis sur la formation de ressources humaines à Cuba*

---



La Havane, 2 avril (RHC).- Jorge González, recteur de l'Université des Sciences Médicales de La Havane, a relevé que la formation de ressources humaines à Cuba est une priorité dans le secteur de la santé pour donner une réponse à la couverture universelle de ce système et aux engagements internationaux de coopération.

Jorge González a relevé que ce centre d'enseignement a pour tâche la formation de jeunes cubains et étrangers dans les diverses spécialités sanitaires.

Il a également expliqué que cette institution éducative offrira 1 700 places pour les études de médecine pour la prochaine année scolaire, 250 pour la formation de dentistes, 147 pour la licence en infirmerie et 494 dans 7 spécialités de la technologie de la santé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/51298-laccent-est-mis-sur-la-formation-de-ressources-humaines-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**